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Atã da 5" Sessão Solene da
Câmara Municipal de Vereadores
de ltaporanga d'Ajuda, realizada
no dia 05 de novembro de 20í9.

lvan Luciano Araújo
Prcsidente

José Humberto Costa Silveira
Primeiro Secretário

Ao quinto dia do mês de novembro no ano de dois mil e dezenove, à oito horas e dois minutos, no

Prédio onde funciona a Câmara Municipal de Vereadores de Itaporanga d'Ajuda, no Plenário

Vereador Raimundo Araújo Silva, localizada na Praça Jose Sobral Garcez Filho s/n, para ser

deliberado sobre a 5' Sessãe Solcne, conforme preceitrn o Regimento Interno da Câmara Municipal

de Vereadores de Itaporanga d'Ajuda. Dando inicio, o Senhor Presidente Vereador Ivan Luciano

Araújo, saúda a todo público presente, com a bençâo de DEUS, declara aberta a Sessão Solene.

r Vereadores Prese[tes:

D Ivan Luciano Araújo (Presidente)

D Jose Humberto Costa Silveira (Primeiro Secretário)

) Anazilda Apostolo Sobral (Segunda Secretária)

D Antônio Jose Ferreira Neto

D Erivaldo Nery Santos

D Maria Conceição de Jesus Menezes Anchieta

P Jose Edézio Tavares dos Santos

D Renato Nascimento da Silva

D Ricardo da Silva Possidônio

F Silvio Oliveira Leal

D Thiago dos Santos Luduvice

Vereadores Ausentes:

D Mariza Alexandre Fontes (Vice.Presidente)
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P Urânia Silveira Sobral t,eite

JustiÍicativas dos Vereadores Ausentes:

i Sem justificativas

Antes iniciar o Ato Solene o Senhor Presidente comunica que foi um Requerimento do Vereador

Antônio José Feneira Neto. Em scguida o mesmo convida para compor a Mesa de Honra, o Seúor

Carlos Anderson Silveira Pedreira (Diretor de Operações e Manutenção da Companhia de

Saneamento de Sergipe - DESO), representando a Secretaria Municipal de Obras, o Senhor

Renison Tavares, representando os Moradores deste Municipio, o Senhor Henrique e o Senhor

José Freire Conceição (SecreÍário de Àgricultura Indústria e Comércio). Dando continuidade o

Seúor Presidente convida a todos a ficar de pe para ouvirem o Hino Nacional. Iniciando o Ato

Solene o Senhor Presidente faz a leitura do Currículo do Seúor Carlos Anderson. Em seguida o

mesmo convida o Senhor Carlos Anderson Silveira, para úí inicio a explanação sobre a falta de

água neste Município.

Inicia fazendo uma explanação de como e feito a capitação da água no Povoado Rio Fundo

Cachoeira. Fala que nos últimos dias fizeram uma escavação no local da capitaçào de água, mas que

e apenas um paliatívo, e para resolver essa problemátíca deve ser t'eito uma barragem, que hoje

custa R$ 2 milhões de reais, ainda fizeram a troca das bombas. Faz um resumo do que a Empresa

DESO vem fazendo para amenizzr o sofrimento da falta de água na cidade. Comunica que o uso

individuo da água tambem acaba em desabastecimento. Faz uma ressalva do que a Empresa DESO

vem fazendo diariamente.

Ao término da explanação o Senhor Presidente franqueia a palavra a todos que compõem a Mesa e

o público presente, onde todos os Vereadores e público questionam o porquê da falta de água no

Município e o Vereador Ricardo da Silva Possidônio questiona qual a previsão para a solução

desta problemática definitiva, e a qualidade da âgoa. o vereador Thiago dos Santos Luduvice

questiona o faturamento da DESO que e positivo. O Vereador José Humberto Costa Silveira

rquê não tàzem nm ret'lorestamento no curso do rio e na nasceote_ Em
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aos questionamertos dos Vereadores o Seúor Carlos Anderson informa que a solução paliativa

está resolvendo, mas esá providenciando a solução definitiva. Sobre o faturamento o mesmo afirma

que o saldo não e tanto positivo como afirma o Vereador. Solicita do Vereador Jose Humberto que

faça um Projeto para o reflorestamento do rio. Faz uma explanação sobre a qualidadc da água. Logo

após o Seúor Presidente fez as considerações finais e declara encerrada a Sessão, sendo todos

convocados para a próxima Sessão Ordinária em honlrio Regimental. E paÍa constar, eu Primeiro

Secretrírio Vereador José Humberto Costa Silveira fiscalizei a elaboração da presente Ata que

depois de lida e achada correta vai devidamente aprovada e assinada por todos os Vereadores

presentes.
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